



COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 01 FEVRIER 2022.

Présents:

- 1. Mairie: M. DEVILETTE M. BONNABEL M. MEUNIER
- 2. Présidence : M. QUILLAT- M. FUGIER M. VENDEL
- 3. Conseillers: M. BOSSEAUX M. DELAFONTAINE M. ELENA M. JAEGER M. FUGIER M. GUILLET LHERMITE M. LEFEBVRE M. MARCIOL Mme MARTRES M. PICON

<u>Point sur notre manière de communiquer</u>: il n'est pas toujours évident de prévenir en amont sur les interventions de la Mairie dans notre quartier. Néanmoins, pour que le conseil soit efficace, il est important d'être informée afin de pouvoir répondre aux questions des conseillers.

Point sur les demandes en cours :

- 1. Circulation quartier du Beaussaret : proposer l'organisation d'une visite sur site, car il reste plusieurs points à régler pour avancer concrètement sur ce sujet.
- 2. Clôture sur le ruisseau du réal : Il est probable que le propriétaire concerné soit le même que celui évoqué au point 5. Pourrions-nous avoir une confirmation. Une visite sur site sera programmée avec le service environnement.
- 3. Dépôts sauvages -> Nous savons que les méthodes de collecte des déchets sont en train d'évoluer. Nous devions avoir une réunion d'information après notre réunion du 10 novembre. Celle-ci n'a pas eu lieu. Il est essentiel en tant qu'usagers que nous soyons informés et consultés. Une réunion d'information sera programmée avec chaque quartier concernée, à l'échéance convenue avec le service de DPVA
- 4. Déploiement de la fibre -> Le déploiement progresse mais il reste toujours de nombreuses zones privées d'un débit acceptable. Vous pouvez tester votre débit sur des sites comme celuici https://www.degrouptest.com/test-debit.php. En avril, l'État prévoit de mettre en place de nouvelles dispositions pour que les personnes ayant un débit trop faible puissent obtenir une aide financière afin de souscrire à une solution de substitution comme vous pourrez le lire ici. Il est proposé de revenir directement vers Mme LANGER si vous êtes concernés, par ces problèmes afin que nous puissions établir une liste de logements pour lesquels l'accès à la fibre doit être considéré comme prioritaire. Sur la base de ces remontées, nous souhaitons que la Mairie intervienne auprès du prestataire afin que ces logements soient traités en priorité face à d'autres qui bénéficient d'un débit ADSL satisfaisant.
- 5. Dépôt de polluants chemin du Dandarelet -> Au delà du risque incendie, il y a ici encore une question de pollution des sols avec l'enfouissement massif de déchets de chantier dont on ignore l'origine et la composition. Ce problème est très grave et il est urgent d'intervenir. Nous pensons, comme on peut le lire sur ces articles : https://www.atd13.fr/pouvoir-de-police-que-faire-en-cas-de-depot-sauvage-de-dechets-sur-un-terrain-prive/

https://carsaladelawfirm.com/labandon-de-dechets-sur-un-terrain-prive-ets-une-infraction-

<u>penale/</u>, que Monsieur le Maire a le pouvoir et le devoir d'agir en sa qualité de détenteur du pouvoir de Police. Nous avons déjà une problématique similaire en attente de jugement sur le chemin des Arnoux, les habitants du quartier ne peuvent pas accepter que ce genre d'agissement se généralise en toute impunité. Sur ce point, nous aimerions un retour rapide.

6. Arrêt de bus Scamaroni -> Bonne nouvelle! Cette demande remonte sur la pile. Monsieur MEUNIER m'a transmis une réitération de la demande auprès de Monsieur BEAUDOIN de l'agglomération Dracénoise, sachant que les travaux entrepris sur l'avenue doivent reprendre. Nous vous tenons informés dès que nous avons plus d'infos.

Projets collectifs

- Amélioration du réseau « voisins vigilants » dans le quartier : demande de afin de savoir s'il y en a parmi les habitants, des personnes qui souhaitent s'inscrire.

 Le lien du réseau https://www.voisinsvigilants.org/.

 Pour info, j'ai reçu une alerte sur une recrudescence des risques de cambriolages transmise par la Mairie hier.
- 2. Nous avons évoqué l'idée d'organiser des marches pour ramasser les petits déchets sur nos chemins. Une demi-journée de ramassage par quartier, sera organisée en cours d'année.
- 3. Dans la mesure où nous avons tous des jardins, j'aimerai mettre en place des transmissions de savoir sur par exemple la taille des arbres, le potager, ou toute compétence que vous avez et que vous seriez prêts à partager. Cela peut aussi être autre que le jardinage, d'ailleurs. L'idée est de créer un lien entre nous qui ne soit pas limité à la résolution de problèmes.

Concernant les deux derniers points, le service de communication de la ville sera sollicité pour voir ce que l'on peut mettre en place pour promouvoir ces actions. Nous sommes à l'écoute de vos bonnes idées !

Une question, une suggestion, contacter le Conseil de quartier : sud@ville-draguignan.fr